

COFFEE 'N MORE



Heiß & kalt

Das orientalische Teeglas stand Pate für die mundgeblasenen Thermogläser der Serie COFFEE 'N MORE. In den vier verschiedenen Größen dieser Serie lassen sich Heiß- als auch Kaltgetränke stilvoll servieren. Cappuccino, Grüner Tee, Cocktail oder Softdrink halten dank der Doppelwandigkeit ihre optimale Temperatur über einen längeren Zeitraum. Durch diese isolierende Funktion kann man die Außenwand zu jeder Zeit gut anfassen. COFFEE 'N MORE besteht aus Borosilikatglas, ist spülmaschinenfest und geeignet für die Mikrowelle.

Hot & Cold

The oriental tea glass was the inspiration for the mouth-blown glasses of the range COFFEE 'N MORE. Hot and cold beverages can be served with style in the four different sizes. Thanks to the double-walled mugs an Espresso, green tea, cocktail or soft drink keep their temperature over a long period. Due to the insulating character the outer wall can be held pleasant at any time. The glasses are made of borosilicate glass, are dishwasher safe and suited for the microwave.



425 52 12
XL
330 ml / 11¼ oz
H: 143 mm / 5¾"
Ø 83 mm / 3¼"



425 52 09
L
230 ml / 7¾ oz
H: 114 mm / 4½"
Ø 83 mm / 3¼"



425 52 46
M
180 ml / 6 oz
H: 93 mm / 3¾"
Ø 80 mm / 3¼"



425 52 20
S
90 ml / 3 oz
H: 89 mm / 3½"
Ø 60 mm / 2¼"

mundgeblasen / mouth-blown
Borosilikatglas / borosilicate
glass